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６月１１日、あまくさ夢

有ランド前に防犯カメラ

が設置されました。

祝 結婚５０周年
５０ 申請お忘れなく！
第６１回熊日金婚夫婦表彰（昭和４

４年に結婚され、婚姻歴満５０年を

迎えられるご夫婦が対象です）

受付は７月１２日（金）まで。
有明支所、または下津浦出張所（コ

ミセン）へ。

7月１４日（日）

さざ波

フェスタ

男の料理教室
６月２０日（木）、下津浦地区コミュニティ

センター調理室において、『男の料理教室』

が開催され指導してくださった食生活改善

推進員協議会の方々を含め１９名の方が

参加されました。

今回のメニューは肉じゃが、きゅうりとわか

めの酢の物、春雨スープ。旬の野菜を使っ

た料理を手際よく作り上げられ、皆さんで美

味しく試食されました。

おなじみとなった参加者の皆さんは後片

付けの手際もよく大変驚かされました。

今度は是非、ご家庭でも腕をふるってみて

くださいね！

地域健診を受けましょう

７月８日（月）下津浦地区
＊有明町民センター（事前に決められている受

付時間までにお越しください）

＊８月２１日（水） 健診結果説明会
下津浦地区コミュニティセンター

１３：００～１６：００
（※１２：４５受付開始）

交通安全と防犯

６月１９日（水）、下津浦老人クラブ主催で

有明駐在所の村上さんを講師に迎え、『交通

安全と防犯について』の講座が下津浦地区コ

ミセンにおいて開催されました。

下津浦地区住民約３０名の方が参加され、

交通安全と防犯についての話を真剣に聴いて

おられ、皆さんの関心の高さが感じられました。

地域の安全のため ほっと安心サポート事業

社会福祉協議会で、日常のちょっとした

お困りごとを支える会員登録制の取り組

みをはじめられました。興味のある方は、

ご利用されてみませんか？

事業の詳細は、「社協だより６月１日号」

をご覧ください。お問合せは、天草市社会

福祉協議会有明支所までお願いします。



　　

（敬称略）

【寄付種類】 【寄付者名】 【続柄】 【地区名】

一般寄付 平田 光二 元下津浦少年剣道クラブ指導者 赤 崎

ふるさと応援寄付金 元島 顕広 ― 熊本市

善意をありがとうございました

天草市子ども民生委員委嘱状交付式

６月１３日、有明小学校の４～６年生に『天草市子

ども民生委員』が委嘱されました。

これは、天草市社会福祉協議会が市内の小学生を

対象に、地域社会の一員としての自覚と思いやりの

心を育ててほしいと委嘱。

今回の交付で、天草市内の１７の小学校での委嘱

が完了しました。代表として６年生の岡田実優さん

（下津浦）が、『地域の人へ大きな声であいさつする

ことで、感謝の気持ちを伝えていきたい』と意気込み

を語りました。

交付終了後には、認知症サポーター養成講座も開

催されました。

春の体育大会開

５月１９日（日）

有明中学校体育大会開催

５月２６日（日）

有明小学校体育大会開催

以前は秋に開催されていた地域

の小・中学校の体育大会も近年は

春の開催が定番になってきました。

すでに有明中学校、有明小学校

（統合後、第２回目）でも５月に体

育大会が開催されました。

中学生は６月末に行われる中体

連に向けて、小学生もそれぞれの

クラブ活動などで頑張っています。

６月に開催を予定していた下津

浦地区のグラウンドゴルフ大会は

２年連続雨天により開催できませ

んでした。

今後、開催時期について等、皆

さんのご意見も聞かせていただき

ながら、地区振興会で検討してい

きたいと思います。

例年、地域の皆様にはリサ

イクル瓶回収にご協力いただ

きありがとうございます。

今年も夏休みの終わりにリサ

イクル瓶回収活動を行います。

ご家庭で出た一升瓶（茶色・

緑色のみ）・ビール瓶がござい

ましたらご協力お願いします。

★期日 ８月２５日（日）
今年は学校での奉仕作業後の

回収になりますので、当日の朝８

時ごろまでに出していただけると

ありがたいです。 よろしくお願い

します。

下津浦地区営農改善組合員

の、水稲栽培の省力化及び効

率化を図ることも含め、あまくさ

夢有ランドでは６月１０日、ドロー

ンによる消毒作業を行われまし

た。これはスマート農業の一環

で、農業用ドローンを取り入れら

れたのは天草初とのことです。

※７月初旬、中旬にもドローンに

よる消毒作業を行われる予定で

す。

天草初！ 編集者のつぶやき

今年は空梅雨と言いますか、梅雨入りの

遅れで、雨が少ない６月でしたね。

それなのに！！！今号でトップ記事にくる

はずだったグラウンドゴルフ大会は雨天中止

で、記事のあてが外れて今回はとても苦労し

ました（汗。。。）

結果、記事は盛りだくさんになったのです

が。

コミセンでは、昨年失敗に終わったグリー

ンカーテンにチャレンジすることになり、先日

ゴーヤを植えました。

有明小PTAからのお願い


